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Ce jeudi 6 janvier 2011, 
 
Pour la première réunion statutaire de l’an-
née 2011, étaient présents : 
11 membres : Robert SERBAC, Philippe 
KROELY, Jacques GUERIN, Paul VA-
CHERESSE, Henri BRUN, Alain VIL-
LANCHER, Marc DURAND, Guy MON-
TRADE, Anne-Marie THYAUX, Gabriel 
ALZINGRE, Christian CHAMBAUD. 
 
Aujourd’hui, c’est l’anniversaire de René 
COUTURIER et de Daniel Soupe, tous 
deux nés le jour des rois, à quelques an-
nées d’écart. Bon anniversaire à tous deux. 
 
Des nouvelles de Maurice Lagrange, notre 
Président fondateur, qui aura 90 ans cette 
année. La tête va bien. Pour le reste, c’est 
plus délicat. 
 
Bob a envoyé un courrier pour le panneau 
de direction de Biberach. Le conseil muni-
cipal en a parlé. Cela parait difficile en 
l’état, mais Guy propose une stèle, ou une 
borne. Alain a été mis à contribution pour 
nous faire un croquis. 
Claudine a exprimé sa volonté de ne pas 
participer à la course de cette année. Je 
n’ai pas pu la faire fléchir. Bob va s’y em-
ployer. Mais partant du principe que nul 
n’est irremplaçable, la course aura lieu 
sans elle, si elle persiste. Cependant, il 
faudrait la remplacer dans les relations 
avec les coureurs, tout au long de l’année, 
et dans la collecte des inscriptions, les dix 
derniers jours. 
Il faut constituer les commissions pour 
préparer la course : communication, spon-
sors, bénévoles, logistique (Jean-Pierre et 
Henri), remise des prix, administrative 
(Denise). Il est essentiel que ces commis-
sions existent et travaillent, pour éviter les 
grand-messes stériles. Ce qui n’empêche 
pas de faire des réunions. Mais je préfère 
l’efficacité (et je ne suis pas le seul). Cette 
course est la course du club, pas celle du 
président ou du directeur, voire de Denise. 
Il faut donc que tous les membres du club 
se sentent concernés. Depuis 17 ans, les 
rôles sont connus, plus besoin de répéti-
tions, seulement une bonne mise en scène. 
Que les volontaires se fassent connaitre. 
Sachant qu’il est préférable que tous les 
membres soient volontaires.  
 
Ce jeudi 13 janvier 2011, 
 
Le restaurant Salsa Tina, impasse du 
champs de foire à Chatillon, a servi de 
cadre à la cérémonie des vœux. Dépayse-
ment garanti. Petit voyage en méditerra-
née. 
 
Le Président Serbac a présenté ses vœux 

pour 2011, après les tapas. 
 
Avec le tajine, Lilith nous a parlé des fêtes 
de fin d’année au Mexique. Pays où tout 
est bon pour faire la fête. 
Voir ci-contre 
 
Quelques nouvelles importantes telles que 
l’action au Bénin. Nous devrions, dans un 
premier temps, construire les latrines de 
l’école de Abomey. Par la suite, il y a un 
projet de dispensaire qui mériterait une 
AIPM. Nos amis de Biberach seraient par-
tant dans cette aventure. 
 
Qualité, amitié, convivialité,… que de-
mander de plus. 
Bonne année !! 
 
Ce jeudi 20 janvier 2011, 
 
étaient présents : 
14 membres : Robert SERBAC, Philippe 
KROELY, Jacques GUERIN, Michel 
HATTY, Paul VACHERESSE, Henri 
BRUN, Jean-Charles BRUNET, Jean-
Pierre CARRE, Alain VILLANCHER, 
Guy MONTRADE, Joël PASCAL-
SUISSE, Anne-Marie THYAUX, Gabriel 
ALZINGRE, 
Christian 
CHAM-
BAUD. 
 
Le Président 
Serbac nous 
fait part du 
courrier. Es-
sentiellement 
des cartes de 
vœux. : 
- Madame 
Malapel 
- Croix Rouge 
de Vonnas 
avec des re-
merciements 
pour notre 
aide 
- Dr Clown 
- Enfants So-
leil 01 
- Michel Voi-
sin 
 
Rappel. 
Christian, à 
défaut d’autre 
volontaires 
pour l’instant, 
prendra 
contact avec 
les clubs alen-
tour pour pro-
poser une 

participation à la construction des latrines 
à Abomey avec une subvention simplifiée 
du district. Et présenter le projet de dispen-
saire avec AIPM. Les autres volontaires 
peuvent me contacter. 
 
Alain fait une maquette de ce que pourrait 
être la stèle à inaugurer avec Biberach. 
 
La maquette du fanion a été adoptée. Mi-
chel s’occupe de trouver un imprimeur. 
 
Nous aurons le plaisir de recevoir 5 brési-
liens dont 2 brésiliennes le jeudi 5 mai 
prochain. Le programme est le même que 
d’habitude : cours d’aquarelle au parc des 
oiseaux le matin, déjeuner sur place et 
visite l’après-midi. Interclub le soir à la 
Jonquillière à Tossiat. 
 
Le Président élu vous rappelle l’assemblée 
de district le 19 mars prochain. Ouvert à 
tous, surtout les président élus et leur bu-
reau. 
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Projet de stèle pour fêter notre jumelage avec Biberach, nos amis de trente ans 


